「秋の行楽シーズン到来です」

猛烈な暑さや幾度とない大雨を乗り越えて、ようやく秋がやってきました。 短いながらも文化、体育、芸術、読書など何をするにも過ごしやすい季節です。 今回、アンジュールともの家では二手に分かれて外出することになりました。

まずは「行楽の秋コース」です。ご家族も交えて見奈良へコスモスを観に行きました。お天気にも恵まれ、

爽やかな秋空にコスモスの濃 淡鮮やかなピンク色が咲き乱 れ――私たちはそれらを愛で ながら散策をしました。花を 眺めながら楽しげに語らう夫 婦、親子のその姿に強い絆と



深い愛情を感じずにはいられませんでした。そして短くも長い散歩を終えたあ と、私たちは近くのショッピングモールで休憩して帰途につきました。皆さん ちょっぴり日焼けしたのはご愛嬌ということで。優しくて幸せな時間をありが とうございました。

さてお次は「食欲の秋コース」です。みなさん大好きなお寿司(回ってます)です。慣れてない方もおられるようで、「よく出来てるのね。本物とそっくりよ。」と興味津々。本物だと分かると「あれも食べたい、これも食べる、全部

食べてみたいわ」とお皿をいっぱい並べてご満悦でした。隣の方はというと、迷いなく次々と皿を取ってはあっという間に食べてしまい、「もうお腹いっぱいです。いつ頃帰るんですか」とおっしゃいます。食べ始めたところだと説明すると少し困った顔をされたので大好きなコーヒーを勧めてみました。職員と楽しくお喋りをしながらゆっくり味わっている方もいます。楽しみ方は三者三様、でも皆さんとても幸せそうな笑顔です。私たちも幸せな気分を味わわせていただきました。ごちそうさまでした。



